

**NOUVELLE ÉCONOMIQUE**

*Nouvelle entreprise spécialisée en TI dans la région*  
**Le Groupe LP Télécom et Télipso s'agrandit  
avec la création de Télipso TI**

**Trois-Rivières, le 26 septembre 2023** – Le Groupe LP Télécom et Télipso s'agrandit avec la création de l'entreprise *Télipso TI*. Créée récemment, *Télipso TI* est le fruit de l'union d'Entreprise Tircis et de la division informatique de Télipso. Ensemble, sous le nom *Télipso TI*, elles ont fait l'acquisition de Célibec. Le groupe consolide ainsi sa position de spécialiste en technologie de l'information en Mauricie et au Centre-du-Québec ainsi que sur la Rive-Nord de Montréal.

Effective depuis le 1<sup>er</sup> septembre dernier, la création de *Télipso TI* permet d'offrir davantage de services en TI à ses clients, avec une offre de service bonifiée, déployée par des techniciens informatiques d'expérience et hautement qualifiés. « *Nous voulions améliorer notre offre de service afin d'être en mesure de mieux répondre aux demandes des entreprises qui nous font confiance. Nous avons donc uni les forces informatiques de Télipso, de Célibec et d'Entreprise Tircis pour créer Télipso TI. Cette nouvelle entreprise fait partie de la grande famille LP Télécom et Télipso et est maintenant en mesure d'offrir tous les services informatiques dont les clients ont besoin, soient du support informatique, la gestion des réseaux et des parcs informatiques, la cybersécurité, des solutions de sauvegarde et la programmation et développement sur mesure de logiciel* », mentionne Dany Potvin, président de *Télipso TI*.



*Philippe Giroux, représentant de Célibec et technicien senior, Dany Potvin, président de Télipso TI, et Sylvain Amyot, directeur informatique chez Télipso TI et représentant de Tircis.*

**Une innovation en TI**

En tout, 10 techniciens informatiques de talent, et experts dans leur domaine, formeront cette nouvelle entreprise *Télipso TI*. Les services demeureront les mêmes pour les clients, mais la façon de travailler sera un peu différente. Habités à toujours recevoir le même technicien dans leur entreprise, les clients pourront maintenant avoir leur technicien attiré, mais pourront aussi compter sur une équipe de techniciens disponibles en tout temps, malgré les congés et les vacances. « *Nous innovons avec cette nouvelle façon de travailler. Nous voulons offrir un service de qualité exceptionnelle malgré les absences qui sont tout à fait normales. C'est pour cette raison que nous voulons que les clients connaissent nos techniciens et que nos techniciens soient en mesure de répondre à leurs attentes, peu importe l'heure ou la journée de l'année* », ajoute M. Potvin.

Les employés de *Télipso TI* ont déjà rejoint leurs nouveaux collègues de *LP Télécom et Télipso* et tous travaillent sous le même toit. Le groupe compte maintenant 35 employés.

## À PROPOS DE TÉLIPSO TI

*Télipso TI* fait partie de la grande famille LP Télécom et Télipso. L'entreprise a été fondée récemment par l'union d'Entreprise Tircis et de la division informatique de Télipso. Ensemble, sous le nom *Télipso TI*, elles ont fait l'acquisition de l'entreprise Célibec. Les techniciens informatiques de toutes ces entités travaillent maintenant ensemble. *Télipso TI* compte sur une équipe de 10 professionnels qui se partage le travail.



**Source :**

Dany Potvin, président  
*Télipso TI*

**Pour information :**

Annik Bousquet  
BEAUDOIN relations publiques  
819 840-2829, poste 305  
[annik@beaudoinrp.com](mailto:annik@beaudoinrp.com)